

Zum Jahreswechsel

25.12.17 16:00

Zum Jahreswechsel



[window.respimage && window.respimage\({ elements: \[document.images\[document.images.length - 1\]\] }\);](#)

Liebe Leserinnen und Leser,

natürlich gehen unsere Gedanken am Jahresende in das neue noch nicht begonnene Jahr. Was wird es uns bringen? Glück, Gesundheit, Gottes Segen? Adolph Kolping sagte einst: „Nur mutig vorwärts, Gott wird für die Zukunft sorgen! Wir Menschen machen uns viel zu viel Sorgen um die Zukunft. Wir klagen über die Vergangenheit und achten nicht genug der Gegenwart.“

An dieser Stelle will ich der Gegenwart und der letzten zwölf Monate Beachtung schenken. Ja, was ist alles geschehen in unserem Kolpingleben hier in Otzenrath? Wenn ich so zurück blättere in den Kolping-Monatsbriefen wird mir wieder jede Begegnung mit euch, mit ihnen und auch mit fremden Menschen ins Gedächtnis zurück gerufen.

Viele Mitmenschen haben uns wieder geholfen unser Programm zu gestalten; in Wort und Tat, auch finanziell. Sie haben unsere Angebote wahrgenommen, unsere Veranstaltungen besucht, uns bei der Altkleidersammlung unterstützt und vieles mehr. Darüber sind wir sehr froh und dankbar.

Ebenfalls haben im zurückliegenden Jahr auch viele Menschen, hier vor Ort und in der Ferne unsere Hilfe erfahren dürfen. Hier erwähne ich vor allen die große Fahrradaktion für Asylbewerber. Mit etwa 150 Fahrräder wurde bisher vielen Asylbewerbern eine große Freude bereitet. Leider muss diese Hilfe zur Zeit aus gesundheitlichen Gründen ruhen.

Ein gutes und erfolgreiches Jahr liegt hinter uns.

Ich wünsche allen ein glückliches neues Jahr verbunden mit Gottes reichem Segen.

Voll Zuversicht blicken wir ins neue Jahr.

Euer Heinrich Küpper